

CAIEAS
C185
Jan. 16/80
DOCS

ciario
de

Canadá



Año VII, No. 01

16 de enero de 1980

Ottawa, Canadá.

Precio del petróleo objeto de la reunión de Primeros Ministros, 1

El partido Quebequés pierde escaños en las elecciones parciales provinciales, 3

Aumento de inmigrantes, 4

Tesoros de Tutankhamen en Toronto, 5

Método de extracción de lubricante, 6

Primer policía ciego, 7

Agencia canadiense para el desarrollo internacional, 7

Noticias breves, 8

Precio del petróleo objeto de la reunión de Primeros Ministros

El Primer Ministro Joe Clark enumeró durante la reunión de Primeros Ministros en Ottawa el 12 de Noviembre, convocada para negociar un nuevo acuerdo de precios entre Ottawa y las provincias, los elementos esenciales del Gobierno Federal para una estrategia energética nacional eficaz.

El señor Clark manifestó que el precio del petróleo debe ser lo suficientemente elevado como para atraer nuevas fuentes de suministro y que el régimen de precios debe proporcionar suficiente certeza a la industria para su planificación; alentar su conservación más eficaz; acelerar la sustitución de combustibles más baratos y más abundantes; reducir el uso del petróleo; y aumentar la proporción de sociedad canadiense, particularmente en nuevas empresas.

El consumidor canadiense ha estado protegido contra las realidades del mercado mundial del petróleo mediante una política de subsidios al uso del petróleo, manifestó el Primer Ministro. Cada barril de petróleo traído del extranjero cuesta a Canadá entre \$25 y \$35 dólares. El precio pagado directamente por las refinerías canadienses es de \$16 dólares. La diferencia está cubierta por el subsidio. Los que utilizan petróleo doméstico están subsidiados por los productores y las provincias productoras, especialmente Alberta. El total de subsidios a los consumidores canadienses de petróleo se acerca a unos \$20.000 millones de dólares. Los Estados Unidos que siguen políticas similares de limitación de precios, han decidido elevar el precio de su petróleo a niveles mundiales para el 30 de septiembre de 1981. Esto eliminará una importante barrera para las sensibiles decisiones sobre precios en Canadá.

Propuestas del precio del petróleo

El Gobierno Federal propone un aumento de \$4 dólares anuales por barril, hasta que los precios canadienses alcancen el 90% del llamado precio de Chicago (precio mezclado de petróleo nacional nor-

